

## Joven liguano busca juntar patrocinios para convertirse en la carta independiente del próximo concejo municipal

Matías Encina, un joven constructor, comunicador, ligado a luchas ambientales y con fuerte arraigo en su tierra, se encuentra en la búsqueda de los patrocinios necesarios para convertirse en el próximo concejal independiente de La Ligua en las próximas elecciones municipales 2024, la cual se realizará en octubre de este año. El padre de tres hijos habló con Tuopinas.cl para dar a conocer sus ideales y como va su proceso.

Su campaña comenzó hace un mes y, hasta la fecha, lleva un total de 130 patrocinios de 145 que solicita el Servicio Electoral de Chile en la comuna. A dos meses de presentar una cantidad mayor de patrocinadores, el equipo del candidato independiente se ha sorprendido por el apoyo de la comunidad.

### Anuncio Patrocinado

*“Quedamos sorprendidos con el equipo, porque no pensábamos que íbamos a completar lo solicitado tan rápido”,* detalló Encina, quien agregó que *“nos estamos enfocando en lo que es redes sociales y salidas a terreno. Estoy en la calle y a veces me subo a los buses del terminal para explicar mi candidatura”.*

Por otra parte, el candidato independiente acusa que hay un abandono por parte de las autoridades en el trabajo territorial, problemáticas medioambientales, pero sobre todo en la violencia de la niñez y de la mujer. También, destacó el problema de los terrenos irregulares y la salud infantil.

Joven liguano busca juntar patrocinios para convertirse en la carta independiente del próximo concejo municipal

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



*“Mi idea en estas elecciones era apoyar un proyecto, no yo ser candidato. Me di una vuelta por los partidos políticos de izquierda y nos dimos cuenta que están en otra, entonces dijimos vamos solo nosotros”, expresó.*

Después de juntar los patrocinadores que le solicita el Servel, el equipo quiere realizar y diseñar la campaña oficial junto a actividades para juntar finanzas, sin ningún apoyo de partidos. El principal enfoque de la iniciativa se centrará en el desarrollo de la cultura y las artes, con el fin de imponer una política más sana en la comunidad de La Ligua.

*“Lo importante es que en este modelo tenemos que volver a tener la esperanza y confiar. Mirarnos a los ojos y ser capaces de ser honesto en poder debatir de política con honestidad y también con respeto. Con esa construcción podemos llegar a un bienestar comunitario”, finalizó Encina.*

Joven liguano busca juntar patrocinios para convertirse en la carta independendiente del próximo concejo municipal



y tú, ¿qué opinas?